
(Articolo pubblicato sul sito “Palazzo Tenta 39” di Bagnoli Irpino il 30.12.2011) 

I fondi per gli impianti sci a Laceno . I commenti di 

Lanni, Picariello e Petracca 

30.12.2011, Irpinianews 

Lanni: “Laceno, punta di diamante del turismo in Irpinia”  

 “Notizia migliore non poteva esserci. Vedere 

lo sblocco dei fondi del Laceno da parte della 

Regione Campania testimonia il governo del 

fare della giunta di centrodestra”. Ad 

annunciarlo è Raffaele Lanni, assessore al 

Turismo della Provincia di Avellino che si 

congratula con l’assessore regionale al ramo 

Giuseppe De Mita. “ Un segnale importante per 

l’economia turistica. 

L’Altopiano del Laceno è centrale per l’Irpinia: 

rappresenta il fulcro del turismo ed intorno alla 

montagna, che in inverno si trasforma in 

stazione sciistica, tra le più gettonate del Sud Italia ed in estate in luogo di relax e benessere che va 

costruita la filiera turistica capace di coinvolgere i comuni contermini. Ora gli operatori potranno 

guardare con maggiore ottimismo al futuro. 

Come Ente Provincia l’attenzione alla zona è sempre stata prioritaria, poiché consapevoli che è tra 

le aree di maggior richiamo di visitatori. Una bella notizia che va ad aggiungersi al periodo florido 

di prenotazioni nelle strutture alberghiere che dimostra che la località non è gettonata solo per il 

mordi e fuggi. All’ interno del progetto Cometa, il Laceno ha avuto un ruolo fondamentale: infatti 

sono stati previsti dei pullman di collegamento con la località sciistica durante il periodo delle 

festività”. 

_____________________________________________________ 

30.12.2011, Ottopagine 

Fondi al Laceno, Picariello (DcA): un successo per il turismo 

Irpino 

«Avellino si distingue per la qualità delle sue proposte e della sua classe dirigente»  

Lo sblocco dei dodici milioni di euro per la stazione sciistica del Laceno, che ha visto l’impegno in 

prima persona del vice presidente della Regione Campania, l’onorevole Giuseppe De Mita, è stato 

salutato con soddisfazione anche dal segretario provinciale della DcA, Gianfranco Picariello, che ha 

definito il provvedimento «un successo per il turismo Irpino». 



«In un momento congiunturale così delicato la provincia di Avellino si distingue per la qualità delle 

sue proposte e della sua classe dirigente. Il connubio di buona amministrazione e governo del fare 

con la Regione Campania, ed in particolare con l’Assessorato al Turismo guidato da Giuseppe De 

Mita – ha aggiunto Picariello – ha permesso lo sblocco dei fondi per l’altopiano del Laceno. Il 

Presidente Sibilia e l’Assessore al ramo Raffaele Lanni, hanno saputo dare nuovo linfa ad un 

settore, come quello turistico, da troppo tempo lasciato all’improvvisazione, valorizzando le 

eccellenze e puntando sulle risorse dell’Irpinia». 

Per il segretario della DcA «quest’ultimo successo fa il paio con i finanziamenti ricevuti per il 

progetto Cometa 2011-2012 e per Capolavori della terra di mezzo e testimoniano come la classe 

dirigente irpina di centro destra ha intrapreso un percorso di sviluppo dei nostri territori, con 

gratificanti momenti di interazione e di cultura. Ancora Complimenti al Presidente Sibilia 

all’Assesore Lanni , all’Assessore De Mita, sono certo che il loro lavoro proseguirà nel solco già 

tracciato in questi ultimi anni nell’interesse delle nostre collettività». 

________________________________________________ 

30.12.2011, Ottopagine 

Sblocco fondi per Laceno, Petracca: buona notizia per 

l’Irpinia 

«L’impegno di De Mita è la conferma di come si lavora nell’interesse del territorio»  

«Una buona notizia per l’altopiano del Laceno e per il territorio provinciale. Lo sblocco delle 

risorse per la realizzazione di interventi di ammodernamento degli impianti a servizio della stazione 

sciistica del Laceno rappresenta l’occasione per dare una nuova prospettiva turistica alla provincia 

di Avellino».  E’ quanto ha dichiarato Maurizio Petracca, segretario provinciale dell’Unione di 

Centro di Avellino. 

«L’iter amministrativo – continua Petracca – è stato seguito con impegno dal vicepresidente della 

giunta regionale della Campania, Giuseppe De Mita, a conferma dell’importanza strategica che 

l’altopiano del Laceno ha nelle più generali politiche turistiche della Regione Campania». 

«E’ il caso di fare – così conclude il segretario Petracca – una nota di carattere politico. L’impegno 

che il vicepresidente De Mita ha profuso rispetto a questa vicenda amministrativa è la conferma e la 

prova di come si lavora nell’interesse generale del territorio, e non certo spinti da partigianerie di 

sorta». 

 


